

# 社長の寝言



先日、日本ボクシング連盟の助成金不正流用疑惑のニュースを見ました。考えてみると今年も女子レスリング、日大アメリカンフットボールとアマチュアスポーツ界の不祥事が続いています。どれも構図は同じで、一人に権力が集中することで誰も批判できない体制が出来てしまい、組織が私物化されています。どうしてこんなことになるまで誰も声を上げなかったのか？と思ってしまうのですが、実際に子供たちのスポーツチームを見ていても似たようなことはあります。一生懸命頑張っている選手は理不尽だと感じながらも、大事な試合に出してもらえないことを恐れて結局泣き寝入りしてしまいます。権力者

もそれを分かっているから相手の弱みに付け込んでどんなエスカレートしていくのでしょうね。会社のパワハラも全く同じだと思うので、私たちはこれまで以上に気を付けなければいけないと思いました。先日の飲み会では「ちょっとひとときの編集長から「先月号の社長の寝言は長いわりに面白くなかった」といろいろ例を挙げながらお叱りを受けました。飲み会では悲しかったですが、組織としては健全だと喜ばないといけないのですね。」

## 地域貢献 段ボール迷路

地域貢献の一環として「茶っぴー未来基金」主催の夏の学校で「段ボール迷路」に参加しました。当社の廃材段ボール、廃材紙管の提供と搬入、組み立て、搬出のお手伝い！灼熱の太陽が照り付ける中、子供たちと一緒に汗をかきかき体育館に搬入し風の無い体育館で汗だくになりながら、一生懸命段ボールを迷路に仕上げていきました。大人も入れるトンネル状態の迷路が思った以上の出来栄で感動でした。



一緒に作っていた子供たちは、作る工程も嬉しそうにワクワクした顔で作業に励んでいました。小野工業組も負けてません！おっちゃん！おばちゃんパワー全開で子供たちと一緒に童心にかえって楽しみましたよ♪

# ちょっとひととき

41号 2018.8月発行  
ONO 小野工業株式会社 ONO INDUSTRIAL Co., Ltd.

## 8/4 全社方針説明会 & 納涼会

先日の大雨で一か月延期になった全社方針説明会&納涼会が京都リーガロイヤルホテルで開催されました。役員・部門長・各リーダーがそれぞれ今期の目標を決め、発表！「ONOVISION 20」20年後の小野工業を全従業員が各々思い描き、目標を考える時間となりました。自分を電化製品に例えて、「瞬間湯沸かし器」と答えた私の上司、「延長コード」と答えたリーダー……。自分を見返すいい機会にもなりました。その後、納涼会を開催！

暑い日が続く中、夏バテ気味の毎日。美味しい料理をいただき充電完了！毎年恒例のチーム対抗ゲームは本社 垣見リーダー考案、イントロ☆ドン。これは確実に年齢がばれる私にはちょっとキツイゲームでした。締めめの挨拶は、本社 畑谷リーダー！

「●●ゴリクン」の顔を使い、口角を上げる！目のサイズ感は関係ない！笑顔が会社全体の雰囲気を変える！20年後の小野工業に期待を込めて！！

### 全社方針説明会



### 涼 納涼会



編集後記 2,3日朝晩過ごし易かったのですが、小さい秋が過ぎ、蒸し暑い夏が戻ってくるそうです(～;) こまめに水分補給をし、猛暑を乗り切りましょう。(小林)